



AMEDIA
HOTELS & SUITES

TRADEMARK COLLECTION[®]
BY WYNDHAM



WILLKOMMEN IN *Dresden Elbpromenade*

DAS SCHÖNE BUSINESSHOTEL AN DER DRESDNER ELBPROMENADE

Das Amedia Dresden Elbpromenade, Trademark Collection by Wyndham ist ein modern eingerichtetes Businesshotel, direkt an der malerischen Elbe gelegen und nur 3 km vom Stadtzentrum entfernt. Fahrradtouren machen, auf der Terrasse mit Wasserblick oder in der Sauna entspannen und das köstliche kulinarische Angebot genießen - das Hotel weiß, wie man seine Gäste verwöhnt. Für Long-Stay Aufenthalte kontaktieren Sie uns direkt.

The Amedia Dresden Elbpromenade, Trademark Collection by Wyndham is a modern business hotel located directly on the picturesque Elbe River and only 3 km from the city centre. Take a bike tour, relax on the terrace or in the sauna while taking in the view of the water and enjoy the delicious culinary delights. This hotel knows how to pamper its guests. For long-stay stays, contact us directly.



Besonderheiten

- Direkt an der Elbpromenade im Grünen gelegen
- 103 moderne Zimmer und Apartments teils mit atemberaubendem Blick auf die Elbe
- Restaurant und Bar mit Terrasse
- 5 Tagungsräume für bis zu 100 Personen zwischen 38 m² und 109 m²
- Saunananlage, Fitnessbereich und Fahrradverleih
- 60 kostenpflichtige Garagen- und Außenparkplätze

Features

- Situated directly on the promenade of the Elbe along the green belt
- 103 modern rooms and apartments, some with breathtaking view of the river Elbe
- Restaurant and bar with terrace
- 5 meeting rooms for up to 100 persons between 38 m² and 109 m²
- Sauna facilities, fitness area and bicycle hire
- 60 indoor and outdoor parking spaces at a fee



Zimmer

- **Komfort Einzel Zimmer**

Die modern gestalteten Komfort Einzel Zimmer sind bis zu 23 m² groß, haben ein Einzelbett, Laminatböden und sind mit Badewanne mit Duschfunktion, Flatscreen TV und kostenfreiem WLAN ausgestattet. Zudem gehören Sitzzecke, Schreibtisch, eine Flasche Wasser, Kaffee- und Teebereiter, Minibar bzw. Kühlschrank zur Ausstattung. Die Zimmer haben Blick zur Straße und verfügen über hypoallergene Kissen. Angrenzende Zimmer sind auf Wunsch buchbar.

- **Komfort Plus Einzel Zimmer**

Die modern gestalteten Komfort Plus Einzel Zimmer sind bis zu 25 m² groß, haben ein Einzelbett, Laminatböden und sind mit Badewanne mit Duschfunktion, Flatscreen TV und kostenfreiem WLAN ausgestattet. Zudem gehören Sitzzecke, Schreibtisch, eine Flasche Wasser, Kaffee- und Teebereiter, Minibar bzw. Kühlschrank zur Ausstattung. Die Zimmer haben einen atemberaubenden Blick zur Elbe und verfügen über hypoallergene Kissen. Angrenzende Zimmer sind auf Wunsch buchbar.

- **Komfort Zimmer**

Die modern gestalteten Komfort Zimmer sind bis zu 23 m² groß, haben ein gemütliches Doppelbett, Laminatböden und sind mit Badewanne mit Duschfunktion, Flatscreen TV und kostenfreiem WLAN ausgestattet. Zudem gehören Sitzzecke, Schreibtisch, eine Flasche Wasser, Kaffee- und Teebereiter, Minibar bzw. Kühlschrank zur Ausstattung. Die Zimmer haben Blick zur Straße und verfügen über hypoallergene Kissen. Angrenzende Zimmer sind auf Wunsch buchbar.

- **Komfort Plus Zimmer**

Die schön gestalteten Komfort Plus Zimmer sind bis zu 25 m² groß, haben ein gemütliches Doppelbett, Laminatböden und sind mit Badewanne mit Duschfunktion, Smart TV und kostenfreiem WLAN ausgestattet. Zudem gehören Sitzzecke, Schreibtisch, eine Flasche Wasser, Kaffee- und Teebereiter, Minibar bzw. Kühlschrank zur Ausstattung. Die Zimmer haben einen atemberaubenden Blick zur Elbe und verfügen über hypoallergene Kissen. Angrenzende Zimmer sind auf Wunsch buchbar.

- **Komfort Twin Zimmer**

Die modern gestalteten Komfort Twin Zimmer sind bis zu 23 m² groß, haben zwei Einzelbetten und sind für bis zu 3 Personen geeignet. Laminatböden, Badewanne mit Duschfunktion, Flatscreen TV und kostenfreies WLAN gehören zur Ausstattung. Zudem verfügt diese Zimmerkategorie über Sitzzecke, Schreibtisch, eine Flasche Wasser, Kaffee- und Teebereiter, Minibar bzw. Kühlschrank. Die Zimmer haben Blick zur Straße und verfügen über hypoallergene Kissen. Angrenzende Zimmer sind auf Wunsch buchbar.

- **Komfort Plus Twin Zimmer**

Die Komfort Twin Zimmer sind bis zu 25 m² groß, haben zwei Einzelbetten und sind für bis zu 3 Personen geeignet. Laminatböden, Badewanne mit Duschfunktion, Smart TV und kostenfreies WLAN gehören zur Ausstattung. Zudem verfügt diese Zimmerkategorie über Sitzzecke, Schreibtisch, eine Flasche Wasser, Kaffee- und Teebereiter, Minibar bzw. Kühlschrank. Die Zimmer haben einen atemberaubenden Blick zur Elbe und verfügen über hypoallergene Kissen. Angrenzende Zimmer sind auf Wunsch buchbar.





- **Barrierefreies Komfort Zimmer**

Das rollstuhlgerechte Komfort Zimmer ist 23 m² groß, hat ein Doppelbett, Laminatböden und ist mit rollstuhlgerechter Dusche, Emergency Call Button on Phone, tragbarer Badewannensitz, Notruf-/Knopfsystem und Telefon im Badezimmer sowie barrierefreie Zufahrtswege ausgestattet. Zudem gehören Flatscreen TV, kostenfreies WLAN, Sitzecke, Schreibtisch, eine Flasche Wasser, Kaffee- und Teebereiter, Minibar bzw. Kühlschrank zur Zimmerausstattung. Das Zimmer hat Blick zur Straße und verfügt über hypoallergene Kissen. Angrenzende Zimmer sind auf Wunsch buchbar.

- **Lounge Zimmer**

Die Lounge Zimmer sind bis zu 35 m² groß, haben ein kuschliges Doppelbett, Laminatböden und sind mit Badewanne, Flatscreen TV und kostenfreiem WLAN ausgestattet. Genießen Sie von Ihrem Balkon einen atemberaubenden Blick auf die Elbe oder die Stadt. Die Lounge Zimmer liegen auf einer der hohen Etagen und verfügen über Sitzecke, Schreibtisch, eine Flasche Wasser, Kaffee- und Teebereiter, Minibar bzw. Kühlschrank, hypoallergene Kissen. Angrenzende Zimmer sind auf Wunsch buchbar.



- **Lounge Plus Zimmer**

Die Lounge Plus Zimmer sind bis zu 35 m² groß und perfekt für bis zu 3 Personen geeignet. Sie haben ein kuschliges Doppel- und ein Rollbett, Laminatböden und sind mit Badewanne, Flatscreen TV und kostenfreiem WLAN ausgestattet. Genießen Sie von Ihrem Balkon einen atemberaubenden Blick auf die Elbe oder die Stadt. Die Lounge Plus Zimmer liegen auf einer der hohen Etagen und verfügen über Sitzecke, Schreibtisch, eine Flasche Wasser, Kaffee- und Teebereiter, Minibar bzw. Kühlschrank, hypoallergene Kissen. Angrenzende Zimmer sind auf Wunsch buchbar.

- **Suite**

Die Suiten sind bis zu 35 m² groß, haben ein kuschliges Doppelbett, Laminatböden und sind mit Badewanne, Flatscreen TV und kostenfreiem WLAN ausgestattet. Genießen Sie von Ihrem Balkon einen atemberaubenden Blick auf die Elbe oder die Stadt. Die Suiten liegen auf einer der hohen Etagen, haben ein schönes Sofa verfügen über Sitzecke, Schreibtisch, eine Flasche Wasser, Kaffee- und Teebereiter, Minibar bzw. Kühlschrank, hypoallergene Kissen. Angrenzende Zimmer sind auf Wunsch buchbar.





Rooms

- **Comfort Single Room**

The modern design of the Comfort Single Room makes the up to 23 m² in size feel spacious. The room has a single bed, laminate floors, bathtub with showerhead and Flatscreen TV. In addition, the amenities include a seating area, desk, bottle of water, coffee and tea facilities, minibar or fridge and free WiFi. Rooms overlook the street and the beds have hypoallergenic pillows. Adjoining rooms can be booked on request.

- **Comfort Plus Single Room**

The modern layout of the Comfort Plus Single Room, which is up to 25 m² in size, and has a single bed, laminate floors, bathtub with showerhead and Flatscreen TV. In addition, the amenities include a seating area, desk, bottle of water, coffee and tea facilities, minibar or fridge and free WiFi. The rooms have a breathtaking view of the Elbe and the beds have hypoallergenic pillows. Adjoining rooms can be booked on request.

- **Comfort Room**

The modern design of the Comfort Room makes the up to 23 m² in size feel spacious. The room has a double bed, laminate floors, bathtub with showerhead and Flatscreen TV. In addition, the amenities include a seating area, desk, bottle of water, coffee and tea facilities, minibar or fridge and free WiFi. Rooms overlook the street and the beds have hypoallergenic pillows. Adjoining rooms can be booked on request.

- **Comfort Plus Room**

The modern layout of the Comfort Plus Single Room, which is up to 25 m² in size, has a double bed, laminate floors, bathtub with showerhead and Flatscreen TV. In addition, the amenities include a seating area, desk, bottle of water, coffee and tea facilities, minibar or fridge and free WiFi. The rooms have a breathtaking view of the Elbe and the beds have hypoallergenic pillows. Adjoining rooms can be booked on request.

- **Comfort Twin Room**

The modern design of the Comfort Twin Room makes the up to 23 m² in size feel spacious. The room has twin beds and can accommodate 3 people, laminate floors, bathtub with showerhead and Flatscreen TV. In addition, the amenities include a seating area, desk, bottle of water, coffee and tea facilities, minibar or fridge and free WiFi. Room overlooks the street and the beds have hypoallergenic pillows. Adjoining rooms can be booked on request.

- **Comfort Twin Plus Room**

The modern layout of the Comfort Twin Plus Room, which is up to 25 m² in size, has twin beds and can accommodate up to 3 people, laminate floors, bathtub with showerhead and Flatscreen TV. In addition, the amenities include a seating area, desk, bottle of water, coffee and tea facilities, minibar or fridge and free WiFi. The rooms have a breathtaking view of the Elbe and the beds have hypoallergenic pillows. Adjoining rooms can be booked on request.





- **Barrier-free Comfort Room**

The Barrier-free Comfort room is 23 m², has a double bed, laminate floors and is equipped with a wheelchair accessible shower, portable bath seat, emergency call/button system and telephone in the bathroom. In addition it offers a Flatscreen TV, free WiFi, seating area, desk, a bottle of water, coffee and tea facilities, minibar or refrigerator. Rooms overlook the street and the beds have hypoallergenic pillows. Adjoining rooms can be booked on request.

- **Suite**

The suite is up to 35 m² in size, has a cosy double bed, laminate floors and is equipped with a bathtub, Flatscreen TV and free WiFi. Enjoy a breathtaking view of the Elbe or the city from your balcony. The suites are located on one of the high floors, have a separate seating area with sofa, desk, a bottle of water, coffee and tea facilities, minibar or fridge, hypoallergenic pillows. Adjoining rooms can be booked on request.

- **Lounge Room**

The Lounge Room is up to 35 m² in size, has a cosy double bed, laminate floors and are equipped with a bathtub, Flatscreen TV and free WiFi. Enjoy a breathtaking view of the Elbe or the city from your balcony. The Lounge Rooms are located on one of the high floors and feature seating area, desk, bottle of water, coffee and tea facilities, minibar or fridge, hypoallergenic pillows. Adjoining rooms can be booked on request.

- **Lounge Plus Room**

The Lounge Plus Room is up to 35 m² in size and can perfectly accommodate up to 3 people. They have a cosy double bed and a roll away bed, laminate floors and are equipped with a bathtub, Flatscreen TV and free WiFi. Enjoy a breathtaking view of the Elbe or the city from your balcony. Lounge Plus Rooms are located on one of the high floors and feature a seating area, desk, bottle of water, coffee and tea facilities, minibar or fridge, hypoallergenic pillows. Adjoining rooms can be booked on request.





Speisen

- **Frühstücksbuffet**

Nach dem genüsslichen und nachhaltigen Frühstücksbuffet speisen Sie im Restaurant „Sandstein & Wein“ mit Blick auf die Elbe. Das Angebot besteht aus regionalen Spezialitäten und saisonalen Tagesgerichten. Die Lobbybar spiegelt den Glanz der Elbmetropole wider. Retro und so beliebt: Das klassische Kaffeegedeck am Nachmittag oder gute sächsische Biere & Weine am Abend gehören mit zum Angebot. Kleine Snacks runden die Vielfalt gelungen ab. Haustiere sind herzlich willkommen.

Dining

- **Breakfast buffet**

After a scrumptious and indulgent breakfast buffet, you can head out for your busy day and later dine in the restaurant “Sandstein & Wein” with a view of the Elbe. The menu consists of regional specialties and seasonal dishes of the day. For drinks, head to the lobby bar that reflects the glamour of the Elbe metropolis. This retro and popular location offers a classic coffee set in the afternoon or good Saxon beers & wines in the evening. Small snacks can be order to accompany your refreshment. Your pets are very welcome.



Meetings & Events

- 5 klimatisierte Tagungsräume für bis zu 100 Personen
- Räume zwischen 38 m² und 109 m²
- Hochwertige Konferenz- und Eventtechnik-Infrastruktur
- Kostenfreies Highspeed WLAN
- Parkmöglichkeiten vor dem Hotel
- Persönliche Betreuung
- Abwechslungsreiches Rahmenprogramm

Meetings & Events

- 5 air-conditioned meeting rooms for up to 100 people
- Rooms between 38 m² and 109 m²
- State-of-the-art technology
- Free highspeed WiFi
- Parking in front of the hotel
- Personal support
- Varied supporting entertainment programme

Lage & Anreise

Das Amedia Dresden Elbpromenade, Trademark Collection by Wyndham liegt direkt am Ufer der Elbe und eignet sich perfekt für die Auszeit oder das Treffen im Grünen. Die Altstadt ist zirka 3 km entfernt, das Messegelände 2 km und Bus- bzw. Straßenbahnverbindungen sind nur wenige Meter entfernt. Fahrradfans können Fahrräder direkt im Hotel ausleihen.

Location & Arrival

The Amedia Dresden Elbpromenade, Trademark Collection by Wyndham is located directly on the banks of the Elbe and is perfect for a business or leisure trip, taking some time-out or arranging a meeting in the countryside. The old town is about 3 km away, the exhibition centre 2 km and the bus and tram stations are only a few metres away. Bicycle fans can rent bicycles directly at the hotel.

Verdienen Sie Gratisübernachtungen mit Wyndham Rewards.*

Wyndham Rewards® ist eines der großzügigsten Prämienprogramme der Welt. Geschaffen für alle Reisebegeisterte, sammeln Mitglieder bei jedem qualifizierten Aufenthalt* garantiert 1.000 Punkte und können diese gegen eine Vielzahl von Prämien eintauschen, darunter kostenlose Übernachtungen ab 7.500 Punkten. Wyndham Rewards hat rund 101 Millionen registrierte Mitglieder auf der ganzen Welt. Danken Sie nicht uns. Sie haben es sich verdient.®

Erfahren Sie mehr und werden Sie noch heute Mitglied unter WyndhamRewards.com.

AMEDIA DRESDEN ELBPROMENADE, TRADEMARK COLLECTION BY WYNDHAM
Hamburger Straße 64-68, 01157 Dresden
Deutschland

amediahotels.com

**WYNDHAM
REWARDS®**
You've earned this.®



Earn FREE NIGHTS with Wyndham Rewards.*

Wyndham Rewards® is the world's most generous rewards programme. Designed for the everyday traveller, members earn a guaranteed 1,000 points with every qualified stay* and may redeem points for a wide-range of rewards, including free nights starting from 7,500 points. Wyndham Rewards® has over 100 million enrolled members around the globe. Don't thank us. You've earned this.®

Find out more and join today at WyndhamRewards.com.

AMEDIA DRESDEN ELBPROMENADE,
TRADEMARK COLLECTION BY WYNDHAM
Hamburger Straße 64-68, 01157 Dresden,
Germany

amediahotels.com

**WYNDHAM
REWARDS®**
You've earned this.®